



# Reforma electoral será presentada este mes, afirma la Presidenta

—EDUARDO DINA  
Y SHARON MERCADO

Enviado y reportera

—nacion@eluniversal.com.mx

**Morelia, Mich.**— La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que la reforma electoral será presentada en febrero, pues se está a la espera de la redacción final.

En su conferencia diaria, realizada en el 12 Batallón de Infantería de la 21 Zona Militar, precisó que hizo el compromiso de que la reforma electoral sería presentada a más tardar este mes.

“Me comprometí a que en febrero, o sea, no pasa del mes de febrero para enviarla. Mi objetivo es que fuera la próxima semana. Y estamos esperando ya la redacción final. Y en el momento en que esté, y lo presentamos a través de Pablo Gómez, que es el coordinador de esta comisión que nombramos en Presidencia”, refirió.

Respecto a si se va a reducir el número de los plurinominales o se mantiene, la Mandataria respondió: “Ya lo vamos a presentar”.

Esto, luego de que el coordinador parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, afirmó que los desacuerdos entre Morena, PT y PVEM por la reforma electoral “quedó superado”, pues la iniciativa que envió la presidenta Sheinbaum no prevé eliminar a los legisladores plurinominales.

“Creo que ese tema está superado y va a quedar como está actualmente 300-200, con la fórmula de representación proporcional (...) Además, estamos viendo la forma de cómo vincular a los plurinominales con la sociedad para su votación”. ●

## ● El dato

Actualmente,  
la composición  
en San Lázaro

es de 300  
curules de  
mayoría y  
200 de repre-  
sentación pro-  
porcional.